



Villerupt, le 12 août 2022

Affaire suivie par :
Cabinet du Maire
Nos références :
2022_CAB / 41

Chères Villeruptiennes,
Chers Villeruptiens,

Comme vous le savez, nous sommes dans un contexte de sécheresse et de forte chaleur exceptionnelle. Cette situation inédite, conséquence directe du dérèglement climatique, causée par l'inaction des politiques nationales et internationales ces dernières années, et ce, malgré les rapports alarmants du GIEC.

Cela nous oblige par conséquent, à devoir préserver nos ressources en eau et nos approvisionnements en eau potable, avec une vigilance plus accrue. La majorité des départements français sont dans cette même situation, tout comme nos amis et voisins frontaliers. Aucun territoire n'est épargné par cette crise écologique majeure et nous devons en prendre toute la mesure.

Afin d'éviter des restrictions trop importantes, nous vous appelons à une plus grande sobriété dans votre consommation d'eau journalière.

Il faut, dès maintenant, éviter que l'eau potable soit gaspillée dans des usages qui ne sont pas indispensables.

Au regard de cette situation actuelle historique où les nappes phréatiques sont au plus bas et ne se réalimentent plus, et sans précipitation significative dans les prochains jours, des mesures de restriction pour tous les usages à partir des réseaux d'eau potable ont été prises par arrêté préfectoral.

Dès aujourd'hui, Il s'agit d'agir pour le bien de toutes et tous.

Les élus et les services de la ville travaillent d'arrache-pied, en lien avec les services de l'Etat et notre prestataire, Véolia, pour continuer l'acheminement d'eau potable pour l'ensemble des foyers de la ville sans aucune rupture du service. C'est un effort commun qu'il est nécessaire d'adopter pour le bien de l'ensemble de la population.

Nous comptons sur votre solidarité et votre esprit citoyen.



Pierrick SPIZAK,
Maire.